

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

20. - 22. Dezember 1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

Decembris

Sicuti istud singulum, nos roborat, est,
VERITAS. secundum Paulinum neg. 3. 6. 6.
פארו לִיךְ וּסְפִירָה יְהוָה בְּזִמְרָה, Ita
Hic Eliakim et Cyrus describitur Psal
XLV. vers. 5. מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ

Sicuti hac Veritate cum singulo, Musculo
constringente, roborabitur Cyrus, ita
Lumbi Regum solvantur Eccl. XLV. 1.
nimirum Regum robur, quo singebantur,
relaxabitur, Lumbi enim vincti se,
notant. Ita in Eccl. 10. 5. וְכִי תִשָּׁאֵר
לְבָבְךָ מִלֵּךְ

43

sustentauit 4340

complexi 410

absolui, confide 440

perficiat 440

beatus, qui hoc

Unum Totum est

omne omnia

Interpreta et

perficiet, invenit

23 ♂ Psal. XVI. 7. מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ
מִלֵּךְ. Sensus videtur etiam dum in
spirituali angustia constitutus, nocturnas
tenebras caperit, in intimo cordis mei
corripior et erudior; Lege in visionibus
meis, abscondita per conscientiam me
castigante, sed etiam representatione
misericordiae et bonitatis, divinae me
rursus erigente. Sicuti מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ

וְיִשְׁעֵי יְהוָה מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ

vid. huius mensis
17

Qua ratione vero haec מִלֵּךְ nobis Viam
Dei patefaciat, atq; in illa ad מִלֵּךְ
reducatur, non nisi Puris corde cognitum
est, secundum Psal. XXIV. Cor autem
purum a Deo petendum מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ
in hoc consistit indoles מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ מִלֵּךְ
et quarentiam מִלֵּךְ, secundum verum
15. Psal. XXXV.